

## Tradition

# Le Club cyclo Colmar n'a pas failli au dégrasage de la Saint-Etienne

C'est la tradition, pas de Saint-Etienne sans dégrasage pour les membres du club Cyclo Colmar (CCC) qui ont filé de bonne heure vers les Trois-Épis, ce mardi.

**N.P.** - 26 déc. 2023 à 18:30 - Temps de lecture : 2 min



Avec une cinquantaine de participants, le dégrasage annuel du club Cyclo Colmar a frôlé le record, ce mardi, au départ des étangs d'Ingersheim. Photo Nicolas Pinot

« Qu'il pleuve, qu'il neige, qu'il vente ou qu'il fasse beau comme cette année, la tradition de la grimpe des Trois-Épis a toujours été respectée », rappelle le président Gabriel Spenlehauer.

Ils étaient tous fidèles au poste, ce mardi matin, au départ des étangs de pêche d'Ingersheim. L'occasion de se remémorer « **la mythique grimpe du 26 décembre 1999 où nous avons été accompagnés en cours de route par la tempête dénommée Lothar** ».

## Des troncs d'arbres sur la chaussée

Une grimpe démarrée sans encombre toutefois. « Le départ a été donné à 9 h dans des conditions tout à fait normales, mais l'arrivée n'a pu se faire qu'en mode cyclocross, en

franchissant à pied quelques troncs d'arbres tombés sur la route vers le sommet ». Certes un peu glissante, la descente s'est bien passée.

Mais point de tempête en cette Saint-Etienne et c'est bénis des cieux que ces cyclistes émérites ont pédalé jusqu'à la station thermale.

La cinquantaine de cyclotouristes, une participation digne d'un excellent cru, s'est ensuite retrouvée autour du vin chaud, des bretzels et du kouglof aux étangs. En toute camaraderie.

## **L'année à venir s'annonce riche en événements**

L'année à venir s'annonce riche en événements. Après la rétrospective accompagnée de la galette des rois, qui lanceront la saison le 5 janvier, les membres du club Cyclo Colmar s'attelleront à la préparation des 100 km du CCC prévus le 16 mars au départ de Bischwihr puis à l'incontournable Cyclomontagnarde des Vosges qui aura lieu les 22 et 23 juin au départ de Pfaffenheim, avec trois sommets au menu (le Ballon d'Alsace, le Grand Ballon et le Petit Ballon).

Enfin, et c'est toujours un bon moment, le 38<sup>e</sup> [rallye cyclo de la Foire aux vins](#) qui s'élancera depuis le parc des expositions de Colmar le 27 juillet.

---

Site internet : [www.cyclocolmar.fr](http://www.cyclocolmar.fr)

---